

Saarland

Auftaktveranstaltung des Klima-Clubs

[22.03.2023] Im Rahmen des Kommunalen Klima-Clubs Saarland erhalten die Saar-Kommunen Unterstützung und Begleitung, damit sie den Folgen des Klimawandels entgegentreten können. Die Auftaktveranstaltung hat jetzt stattgefunden.

Das Gründungsplenum für den Kommunalen Klima-Club Saarland hat jetzt mit rund 50 Gästen aus der kommunalen Ebene stattgefunden. Wie das Saarland mitteilt, bot die Auftaktveranstaltung den Saar-Kommunen die Möglichkeit, individuelle Begleitung und Unterstützung im Kampf gegen die Folgen des Klimawandels zu erhalten.

Klima-Ministerin Petra Berg (SPD) erläuterte: „Klimaschutz ist ein enormes Investitionsprogramm und im besten Sinne für die Zukunft der Menschen hier in unserer Heimat. Das Saarländische Klimaschutzgesetz ist ein Mit-Mach-Gesetz, ebenso ist der Kommunale Klima-Club Saarland darauf ausgelegt, die Kommunen aktiv mit in die Ausgestaltung der damit verbundenen Maßnahmen einzubeziehen. Ohne die Mitwirkung aller werden wir unsere Ziele kaum erreichen können. Daher müssen wir den Weg gemeinsam mit jeder Saarländerin und mit jedem Saarländer bestreiten. Das ist nur realisierbar, wenn wir die Kommunen mit ins Boot nehmen.“

Reinhold Jost (SPD), Minister für Inneres, Bauen und Sport, ergänzte: „Die Menschen, die Natur und die Wirtschaft werden in den kommenden Jahren spürbaren Folgen gegenüberstehen und daher muss dieser historische Klimawandel mit all seinen Fragestellungen für das Saarland gemeinsam ausgestaltet werden. Als neues Netzwerk für neue Antworten auf neue Fragen wird der Klima-Club dienen, getreu dem Motto Kommune und Land – Hand in Hand.“

(th)

Stichwörter: Politik, Kommunaler Klima-Club Saarland, Saarland